

Pressemitteilung



AIDAbella: Zehn Mal um die ganze Welt

Das Kreuzfahrtschiff AIDAbella hat seit Indienststellung 222.222 Seemeilen zurückgelegt. Das elektronische Logbuch an Bord, das die zurückgelegte Gesamtfahrstrecke misst, zeigte diese Zahl beim Auslaufen aus dem Hafen der maltesischen Stadt Valletta am Dienstagabend an. Damit hat AIDAbella quasi mehr als zehn Mal die Welt umrundet!

AIDAbella wurde am 23. April 2008 feierlich in Warnemünde getauft. Seither war das Schiff in der Ostsee, rund um die Kanaren und im Mittelmeer unterwegs. Zurzeit stehen 10-tägige Reisen ab Palma de Mallorca nach Tunis, Malta, Sizilien, Neapel, Rom, Korsika und Valencia auf dem Programm.

Rostock, 1. Juni 2011

Herausgeber:
AIDA Cruises
Am Strande 3d I 18055 Rostock
Tel.: +49 (0) 381 / 444-0
Fax: + 49 (0) 381 / 444-88 88
www.aida.de

Pressestelle:
Markus Wohsmann
Director Communication
Tel.: +49 (0) 381 / 444-80 20
Fax: + 49 (0) 381 / 444-80 25
presse@aida.de